
第１２７４回例会 ２０１２年３月１日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(北村まり子さん)

提 唱 ｢ロータリーの綱領｣(菊池文男君)

祝結婚記念日 安部君(３／３)

祝誕生記念日 ＜会員＞酒井君(３／１)

○ ガバナー事務所より

１、クラブ研修リーダーセミナー開催のご案内

日時 ３／２３(金) １５：００～１８：００

場所 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

２、雑誌月間の卓話について(問い合わせ)

３、次年度クラブ指導者に向けた広報セミナー開催の

ご案内

日時 ４／１２(木) 受付１４：００～

場所 藤沢産業センター６Ｆ「情報ラウンジ」

対象者 会長エレクト、次・奉仕プロジェクト責任者、

次・広報責任者

４、職業奉仕委員会としての諸活動の実施状況につい

て(依頼)

５、地区協議会のご案内と登録のお願い

日時 ４／２２(日) 登録１１：３０～

場所 湘南工科大学(辻堂)

登録料 一名６，０００円

６、新財団補助金に関する勉強会Ⅱについて

日時 ３／１４(水) １５：００～１７：００

場所 第一相澤ビルディング６Ｆ｢会議室｣

◎ポール・ハリス・フェロー賞授与

・石尾恵一君

○ 創立２５周年実行委員会メンバー承認について

記録担当から事務局をはずし、百瀬さんを( )記入とす

る。 →承認

○ 友好クラブ古河東ＲＣ訪問について

・別紙参照

・合同例会である事の留意をすること。 →承認

○ 米山奨学生の世話クラブとカウンセラーお引き受けに

ついて

氏名 温 君 寧(オン クン ネイ)

性別 男性 国籍 中国

大学 東海大学

奨学期間 2012年4月～2013年3月(１年間)

カウンセラー 河野治男君 →承認

○ 会長エレクト研修セミナー(PETS)について

日時 ３／１３(火)・１４(水)

場所 ニューウェルシティ湯河原

会員数 40名

メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[[事前] 伊藤さん(秦野

中)

[事後] 菊池君 北村

(俊)君(秦野) 飯田君

(秦野中)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

３月８日

○ 卓話 木村さん
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

３月１５日

○ クラブ協議会

会長・幹事

出席数 33名

出席率 82.50％

前々回

の修正

82.50％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

会長報告 理事会報告



登録料 １クラブにつき１０，０００円

諸星常平会長エレクト出席、登録料１０，０００円は地

区行事費より支出。 →承認

○ 国際奉仕事業報告会開催について

日時 ３／２(金) １５：００～１７：００

場所 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

桐山副会長、梅原国際奉仕委員長 出席 →承認

○ 新財団補助金に関する勉強会Ⅱについて

日時 ３／１４(水) １５：００～１７：００

場所 藤沢駅南口 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

・財団新年度担当者が出席 →承認

○ 水無川平和橋上流おかめ桜育成実施について

日時 ３／４(日) ９：００～１１：００

集合場所 遠藤運送㈱秦野営業所

・不参加とする。 →承認

○ 第２９回秦野桜まつりへの協賛について

開催日 ４／７(土)・８(日)

・例年の通り10,000円を交際費より協賛する。 →承認

○ クラブ研修リーダーセミナーについて

日時 ３／２８(金) １５：００～１８：００

場所 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

・大屋富茂クラブ研修リーダー 出席 →承認

○ 雑誌月間の卓話について

安部雑誌委員長に委任する。 →承認

○ 次年度広報セミナーについて

日時 ４／１２(木) 受付１４：００～

場所 藤沢産業セミナー

・例会日のため保留 →保留

○ 秦野スカウト会、被爆桜植樹式について

日時３／１１(日) １０：００～１１：３０

場所 秦野市図書館前

・神崎会長、小清水幹事 出席 →承認

○ 介護者サクランボ狩りについて

実施する。 →承認

○ 芝桜の件、消防車の件

一部再審議 →審議

[週報受理] 茅ヶ崎 寒川

[受付文書]

○ 国際ロータリー日本事務局経理室より ３月のレート

のお知らせ １ドル＝７８円

○ 秦野スカウト会より 被爆桜植樹式のご案内

日時 ３／１１(日) １０：００～１１：３０

場所 秦野市図書館前

○ ＩＭ講演会の｢はやぶさ｣本の購入希望者について

川口淳一郎著「はやぶさ」世界初を実現した日本の力

※購入希望者は回覧用紙に記入して下さい。

[例会変更] 秦野

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣

○ 例会終了後、２５周年記念実行委員会を開催いたしま

す。

○ 神崎達朗君 ｢だいぶ暖かくなってきました。春はもう

すぐです｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢もう春ですね！恋をしてみませんか？

３月と言う名前だけでウキウキします｣

○ 安部信三君 ｢結婚祝いをありがとうございます。結婚

年数は「息子の年齢＋１」回です｣

○ 酒井健一君 ｢誕生祝い、ありがとうございます。６３

歳になりました。親父(６２才亡)を超えました｣

○ 山口光弘君 ①｢親睦委員会より、伊藤彩夜加さんの歓

迎会に会員皆様にご出席いただき、ありがとうござい

ます。会費の残金 8,720 円をスマイルします｣ ②｢ス

マイルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢いよいよ３月。今日は春の香りがしたそ

うです。Ｉ・Ｍご苦労さまでした｣

○ 古谷スミ子さん ｢久しぶりの大雪と本日の春めいた

日差しにスマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢土曜日にお世話して頂いた会員の方々

にお礼申し上げます｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢弥生、３月。昨日の大雪、さらさら

したきれいな雪でしたが、雪かきは大変でした。少し

ダイエットになったでしょうか。スマイルします｣

○ 相原 宏君 ｢所用にて早退します｣

合計37,720円

○ 米山記念奨学委員会 酒井健一委員長

米山への寄付金15,000円、３月中に集めさせて頂きま

す。ご協力よろしくお願い致します。

○ ２５周年記念実行委員会 三留文雄委員長

第一回実行委員会報告(２／１６)

・日程 １０／１３(土)

・消防車、救急車(各１台)事業の検討

・記念誌を発行する

・テーマ「震災復興」を大テーマにする

※東北方面への家族親睦旅行を実施して復興に協力する。

(実施するか、しないかアンケートを取る)

スマイル報告

幹事報告

委員会報告



・予算３４０万円(創立２０周年時を基に)

・各委員会会務分担表を配布致しました

※会計が記入漏れしています。

今井茂文君 神崎達朗君にお願いする。

○ 本日例会終了後、第２回実行委員会を開催致します。

○ 友好クラブ委員会 原 郁夫副委員長

「古河東ＲＣとの合同例会」について

日時 ３／２９(木) 点鐘１８：００

場所 秦野商工会議所

※３／３０(金) ゴルフ組(場所未定)

観光組(鎌倉方面)

(多数のご参加宜しくお願い致します)

○ ゴルフ同好会 諸星道治君

古河東ＲＣとのゴルフコンペ開催について

日程 ３／３０(金)

古河東ＲＣ ５名参加

当クラブ 多くのメンバー

(次週までに申し込んでください)

｢北中学校｣への出前授業

大津俊彦君

１２月中旬に秦野市立北中学校より農業の色々を話して

ほしいと声がかかりました。農家としての体験話を７名の

農家の人が話しました。真剣に聞いてくれ、最後に質問が

ありました。

１、苦労したこと

２、くじけそうになった事

３、農家で儲かりますか？

これらに一つ一つ答えましたが、長い人生にはいろいろ

なことがある。時代の流れが速く、世の中もどんどん変化

して行くので、時代に対応できるようにしなければならな

い。私の時代は農家の長男は農家を継ぐ、と決まっていま

した。今は長男が外へ働きに出て行ってしまいます。でも、

私はたくさんの経験をした方が良いと思います。それは、

家族の中での手伝い、外へ出てボランティア活動で体験し、

人とのふれあいをすることが大事だと思います。何事も“結

果は後から付いてくるもの。努力すればそれなりの結果が

出る”と話を終わりにしました。

私はロータリーで今年は職業奉仕の委員長を受けまし

た。私の出前授業も職業奉仕の一つになるかもしれない。

ロータリーでも出前授業や職業体験をもっと積極的に行い、

若い人たちに役立てればと思いました。

これからも子供たちへ色々な事を話す事は、大人の役目

だなと思います。皆様もお声がかかりましたら、是非、話

をしてあげて下さい。

◎３分間スピーチ

○ 諸星常平会長エレクト

３月末に私の卓話があります。その時はロータリーでの

経験談をしたいと思っています。今年は創立２５周年です。

テーマ「震災復興」と決まりました。私は福島出身ですの

で、日本のため、福島のために少しでも役立ちたいと常に

考えています。

皆様の力添えで盛り上げて頂きたいと思います。

○ 桐山晃忠君

２／２５のＩ・Ｍには1,350名が公園に来場し、盛大に

開催できました。これも、皆様のご協力によるものです。

ありがとうございました。

“はやぶさ”“カプセル”の実物大の展示物がありました

が、あんな小さなものでよくも７年間で“イトカワ”に行

って帰ってきたと驚異的なものを感じ、非常に驚いていま

す。これからは宇宙旅行もできる時代になります。今、３

００万円くらいで行かれる話もあります。

昨日、ＮＨＫ・ＢＳ３チャンネルで“宇宙のなぎさ”を

観ました。宇宙と地球との間になぎさがあり、そこにオー

ロラが出ます。雷が起きると普通は下に落ちますが、なぎ

さで起きると花火のようにあがって行きます。この様を観

で、小さい事を考えてくよくよせず、大きなことを考えて

行こうと思いました。

卓話


